

あと70日

新タ悦男さん

(TBSアナウンサー)



京田辺市、市制20周年おめでとうございます。綴喜郡のころから比べて目覚ましい変化を遂げている街並みなど、帰省する際には驚くことばかりです。その中で楽しみながら、京田辺市には全国にも数少ない本格的なスケートパークがあることです。そう、4年後の東京オリンピックではスケートボードが新たに採用されています。ここ京田辺市から新種目のオリンピアン、メダリストが生まれることを期待しています。これからさらに50年、100年とますます京田辺市が発展していきますように祈念しております。

あと69日

公益社団法人京田辺市シルバー人材センターのみなさん



市制施行20周年おめでとうございます。

京田辺市が、今後ますます元気な高齢者が活躍できる街となることを期待しています。

あと68日

D-egg (同志社大学連携型起業家育成施設)のみなさん



京田辺市市制施行20周年おめでとうございます♪

あと67日

川崎大誠さん・陽翔さん



市制施行20周年おめでとうございます。いつまでも、子どもたちの笑顔と自然が溢れるまちでありますように

あと66日

同志社女子大学バーチャル企業

「Lemonnect (レモネクト)」のみなさん



あと65日

田辺青蛙さん (小説家)



市制施行20周年おめでとうございます！京田辺は子供時代を過ごした思い出深い場所です。

私の小説の中でも、京田辺の風景を思い浮かべながら執筆した箇所が沢山あります。

実は多くの作家が住んでいるこの京田辺市から、更に文筆業の方が現れて活躍することを願っています。

あと64日

認知症予防ボランティアグループ「スペース虹」のみなさん



あと63日

有限会社岩本製作所さん



あと62日

京都を代表する仲良しキャラクターKSGのみなさん
「キララちゃん」「和み柴っこちゃん」「ゴーヤ先生」



京田辺市になって20年、おめでとうございます。私たちは、キャラ活動を通じて、全国各地に自分たちのふるさとをPRしています。これからもまちを盛り上げ、京田辺のことをもっと知ってもらえるようにがんばります。

あと61日

大住幼稚園のみなさん

